
石材行业呈现三大趋势

中国已经成为世界重要的石材生产、出口、消费国，中
国石材协会会长邹传胜称， 我国石材行业将面临产业转
型、转移和升级三大趋势，中国石材加工企业过去主要面
临的是出口市场和投资市场，消费市场还没有成为主攻市
场，今后将实现产业转型，转向出口市场、投资市场与消费
市场并重。

根据测算， 每年将有约
1000

万套改善性的住宅装修市
场，将带来巨大的石材需求，还随着住宅保有量的增加而增
加，这是石材应用的重大机遇。同时，我国石材行业将实现产
业转移，由东南沿海向西、向北转移。邹传胜说，中国石材很
多资源依托国外进口，过去主要通过广东、福建进口，落地后
由企业加工，消费中心主要在东南沿海，今后将会向西、北转
移，从而大大降低石材行业的物流成本。

(

沈汝发
)

□深度报道

箭牌橱柜衣柜进驻信阳

本报讯（记者郝光）箭牌卫浴是家喻户晓的知名品
牌，如今，箭牌橱柜、衣柜也进驻信阳了。近日，在欢快的音
乐声中， 金雕装饰工程有限公司

3

周年庆典暨箭牌橱柜、衣
柜信阳店开业典礼在羊山新区举行。

信阳金雕装饰工程有限公司是一家集设计、预算、施工、

主材配送于一体的专业装饰公司，箭牌橱柜、衣柜更是行业
名牌。金雕装饰工程有限公司的总经理阮文金接受记者采访
时说：“我们金雕人常怀一颗感恩的心， 十分珍惜每一位领
导、朋友给予的机会，善始善终地完成你们交给的每项任务。

由于公司成立不久，仍存在很多的不足，恳请大家多多指教。

在公司的发展过程中， 我们会经常派工作人员前往深圳、上
海、杭州等地学习，加强与发达地区的装饰公司之间的互动
合作，学习他们的先进经验、管理与施工理念，从而提升公司
的综合实力，这样才能更好地服务于广大客户。”

2020年前全国住房信息实现联网

近日发布的《国家新型城镇化
规划（

2014-2020

年）》（以下简称
《规划》）提出，要“健全城镇住房制
度”，建立以土地为基础的不动产统
一登记制度，

2020

年前实现全国住
房信息联网，推进部门信息共享。

推进廉租房公租房并轨运行
根据《规划》，要建立市场配置

和政府保障相结合的住房制度，推
动形成总量基本平衡、 结构基本合
理、 房价与消费能力基本适应的住
房供需格局， 有效保障城镇常住人
口的合理住房需求。

其中，健全住房供应体系。加快
构建以政府为主提供基本保障、以
市场为主满足多层次需求的住房供
应体系。对城镇低收入和中等偏下收
入住房困难家庭， 实行租售并举、以
租为主， 提供保障性安居工程住房，

满足基本住房需求。稳定增加商品住
房供应，大力发展二手房市场和住房
租赁市场， 推进住房供应主体多元
化，满足市场多样化住房需求。

在保障性住房方面， 要建立各
级财政保障性住房稳定投入机制，

扩大保障性住房有效供给。 完善租
赁补贴制度，推进廉租住房、公共租
赁住房并轨运行。制定公平合理、公
开透明的保障性住房配租政策和监
管程序，严格准入和退出制度。

保障性住房用地应保尽保
《规划》还提出健全房地产市场

调控长效机制。 调整完善住房、土
地、财税、金融等方面政策，共同构
建房地产市场调控长效机制。 各城
市要编制城市住房发展规划， 确定
住房建设总量、结构和布局。确保住
房用地稳定供应， 完善住房用地供
应机制，保障性住房用地应保尽保，

优先安排政策性商品住房用地，合
理增加普通商品住房用地， 严格控
制大户型高档商品住房用地。 实行
差别化的住房税收、信贷政策，支持
合理自住需求，抑制投机投资需求。

依法规范市场秩序， 健全法律法规
体系，加大市场监管力度。建立以土
地为基础的不动产统一登记制度，

实现全国住房信息联网， 推进部门
信息共享。

（新京）
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小区停车：有车无卡莫进来
近年来， 随着人们生活水平日益提

高，有私家车的家庭也越来越多。私家车
因为停车问题引发的纠纷也日益增多，成
了市民关注的热点问题。

日前， 一位家住河一号小区的业主
向本报反映：“我们小区物业贴出通知，要求
小区有车的业主必须购买或租用停车位，

办理停车卡， 停车收费是地上
100

元
/

月，地
下是

200

元
/

月，否则就不让进入小区。我们
的车现在是‘有家难回’！”

随后，记者来到河一号小区了解情
况。 在该小区大门口记者看到一则通告，

上面写着：因业主投诉，个别车辆乱停乱
放、无故占用其他业主的车位，造成他人
不便。现自

3

月
1

日起，无车位的车辆，将禁
止进入本小区。请需办理车位的业主尽快
到物业办公室签订协议。

“自己花钱买的房子， 竟然不能在小
区里停车，我觉得这个规定不合理，是霸
王条款！” 业主胡先生气愤地说：“你看小
区门口，停的那几辆私家车都是因没有购
买停车位而被拒之门外。”

开车回家得办理停车卡，否则就进不
去小区， 这种现象在我市是不是普遍存
在？业主对此怎么看？物业公司又作何解
释？记者随后又走访了我市多个小区。

记者走访发现，目前我市大多数小区
都没有专门的停车场，车主大多是占用小
区的公共道路停车。小区内的停车位和住

户比不到
5

成，一些规划相对合理、停车位
充足的新小区还好说，那些建成有些年头
的小区基本上停车位和住户比不到

3

成，

出现了停车位难求的状况，各种车辆见缝
插针、横七竖八地塞在道路两侧，甚至有
些小区的绿地上都停满了车。而大多数物
业公司都对小区停车实行了收费办卡的
管理模式， 对不办停车卡的车辆禁止入
内。 小区里停车收费数额也是标准不一，

地上和地下停车收费标准相差很大，有的
收取

60

元
/

月，有的收取
200

元
/

月，甚至还
有更高的。

对此，物业公司有自己的说法。他们
认为，收取停车费、办理停车卡是为了更
好地规范小区管理，保护业主权益。

河一号小区的物业公司负责人说，

河一号小区现有住户
1015

户，车位仅有
400

多个。 小区内车辆停放混乱导致小区
交通阻塞，一些车主素质不高，乱停车，占
用其他业主的停车位， 因此发生多次纠
纷。 甚至有的车主把车停在消防通道上，

一旦发生火情，后果不堪设想。为了规范
小区管理，该公司才采取办理停车卡的管
理方式。

不过， 对物业公司的这种管理模式，

绝大部分业主表示难以接受， 甚至和物
业公司发生冲突。去年年底，怡景翠园小
区就发生过业主故意开车堵在小区门口
的先例。 怡景翠园小区的业主张先生告
诉记者， 让他们购买或者租赁地下停车
位的理由是，小区的消防通道过窄，而他

们的车占用了消防通道。 他说：“我统计
过，小区里大约有

140

辆车，但是有
200

多
个停车位可以停车。 如果是小区停车位
不够，物业公司规范小区管理，我们也能
理解， 可是现在的情况是物业公司为了
赚钱把消防通道都划成停车位， 这一点
我绝对接受不了。”

“物业公司这样管理，以后我的亲戚、

朋友开车来找我玩， 岂不是门都进不来
啊！”业主郑女士说。

对有车业主收取停车费，没有停车卡
就不能进入，小区物业是不是有这个权力
呢？这种做法是否合法？

法律人士认为， 关于小区进出持卡、

停车位收费问题，首先应该明确停车位的
所有权归属。若车库或停车场属于开发商
规划自建的，并有相应合法的手续，那么
此类停车场的所有权属于开发商。如果是
公共区域类停车位，根据《物权法》的规定
应该属于业主共同所有。如果小区的物业
公司根据业主大会决议代为执行管理公
共区域停车位的权力，那么收取停车位租
金费用是合理合法的。但是，如果业主大
会没有决定由物业公司代为收取公共区
域停车位费用，物业公司就不能擅自收取
停车费用。

据记者了解，现在市区至今仍有约
7

成的小区没有成立业主委员会。 物业
公司与业主之间产生的很多纠纷，也是
因为没有成立业主委员会，双方缺乏一
个交流、沟通的平台。而那些成立了业

主委员会的小区，如报晓新村，物业公
司和业主之间则基本上实现了和谐共
处。

>>>

采访札记
私家车的增多让小区停车成为一个

普遍性的难题，不少小区都出现过因为物
业公司收取停车费与业主产生矛盾、纠
纷，甚至堵门事件。其实说到底，不管是采
取一刀切的物业公司还是一堵了之的业
主，在处理问题的方式上都有不妥，毕竟
冲突解决不了问题，只有对话、沟通才能
解决问题，才能真正建设一个和谐的幸福
小区。

>>>

相关链接
《物权法》第七十三条规定：建筑区划

内的道路，属于业主共有，但属于城镇公
共道路的除外。建筑区划内的绿地，属于
业主共有，但属于城镇公共绿地或者明示
属于个人的除外。建筑区划内的其他公共
场所、公用设施和物业服务用房，属于业
主共有。

第七十四条规定：建筑区划内，规划
用于停放汽车的车位、车库应当首先满足
业主的需要。建筑区划内，规划用于停放
汽车的车位、车库的归属，由当事人通过
出售、附赠或者出租等方式约定。占用业
主共有的道路或者其他场地用于停放汽
车的车位，属于业主共有。

《楼市地产》征稿启事

信阳日报地产新闻部自成

立以来， 一直立足于信阳房地

产市场， 关注并深入报道房地

产业内新闻，发掘价值楼盘，已

经成为信阳房产开发商、 中介

服务机构、建设主管单位、置业

者及业主关注的权威信息发布

平台。

为了更好地向广大市民

和购房者展示各位地产业老

总及职业经理人的风采，树立

企业形象， 提升企业品牌价

值，我部拟于近期推出《房地

产老总风云录》大型系列采访

报道活动。
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装修一个温馨的家

一直以来都幻想着能够拥有一
套属于自己的房子， 回到家里能感
受家庭的温暖， 而不是回到出租屋
那种忧伤之感。 现在梦想终于实现
了，我和老公商量之后，决定买套房
子，面积可以不是很大，只要够我们
住就可以了。看了好久的楼盘，终于
买下了一套。

由于我们买的是现房， 没过多
久就去接房了， 心里那个喜悦就别
提了。我们都知道，接房之后的事情
就是装修。 这套房子是我们爱的小
窝，一定要用心装修才行，装修可以
不是很豪华， 但是一定要能够给人
温馨的感觉。说实话，装修这套房子
真的是花了我们很多很多的心思，

为了我们这个共同的小家。 每一样
东西， 不论大小都是我和老公用心
选购的。 记得在选壁纸的时候逛到
恶心，选灯的时候逛到吵架。现在回
想起这一点一滴， 都变成了我们美
好的记忆。

就说我家门口的鞋柜
,

这个柜
子做的时候可真是太麻烦了

,

由于
我们房间的地方不够

,

只能做薄点
,

记得当时装修的时候， 还是工头帮
忙出了主意

,

把里面的挡板都斜着
做
,

这样的话就能放不少鞋。上面的
柜子也能放很多杂物。 对于我们这
个小户型来说

,

这样的设计真是太
实用了。

我家的厨房， 看着好凌乱的感
觉， 但那些小挂件之类的都是很实
用的。我家厨房橱柜的颜色比较深，

还是很耐脏的， 现在就有点后悔选
择这个颜色了， 很多的污渍都不容
易发现，如果你家要装修的话，我建
议不要选择这样的颜色，虽然耐脏，

但是还是有很多不尽如人意的地
方。不过呢，这个也是要根据家庭的
装修风格来定的。

客厅里， 我们家的那个茶几是
两种颜色， 其实那是我们买的两个
小桌子， 拼在一起就变成了两种颜
色的小茶几了， 看起来还是很有特
色的呢。电视柜，也是我们几经周折
才买回来的， 这个价格很让我和老
公满意， 没花多少钱。 从客厅看过
去，一览无遗。因为房子小，客厅和
书房中间没有做隔断， 这样能显得
空间大一些， 但确实在功能上有一
些小缺陷。还好，现在只有我和老公
两个人住。

另外， 还给大家介绍一个我们
很引以为傲的区域吧，就是书房，偶
尔闲暇时来晒个太阳、上网、看书什
么的，都是一件很惬意的事情，对面
就是我们的书架， 其实这个书架是
木工师傅纯手工打造哦。 这个做工
可是很精致的呢， 这一点我和老公
都特别满意。

最后介绍一下我们的卧室吧，

卧室的墙纸我们用的是红色， 给人
暖洋洋的感觉。整个搭配也很好，虽
然看似很简单，但是确实很舒服。我
们那个床头灯， 在点亮之后星星点
点的，超级有感觉。

这就是我们装修的第一套房
子，虽然面积不是很大，但是对于我
们两个人来说，还是不错的，能有个
安身之处就是最好的了， 其实房子
还有很多小点缀的地方， 那些都是
根据个人喜好进行搭配的， 每个人
喜欢的物件不一样， 搭配出来的效
果也是会不一样的。 相信你们在装
修自己的小窝时， 也会有不同的装
修点子的。 （王中）
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位于河北岸一航院南侧， 沿河而建的水榭
龙庄的确是一个宜居的精品楼盘。 坐北朝南的楼
盘，不仅显得庄重和谐，而且保证了每家每户有足
够的采光和通透性，冬日暖阳可以直照入户，夏季
则有河面上吹来的凉风，舒适宜人，如同城市中心
的水岸公园。

在户型设计方面水榭龙庄为住户精心打造了三
房、 四房两厅两卫和双层复式顶楼花园的大户型府
邸式住宅，户户朝南。房间没有圆弧弯墙，户户方正，

间间有窗，厨房、卫生间都显得明亮。楼盘的阳台很
宽大，站在阳台上，凭栏南望，悠悠河，水波涟漪，

令人心旷神怡。该楼盘复式户型不多，仅在
5

号楼
和
6

号楼分别有
4

套。

总体来说， 水榭龙庄是一款性价比较高的楼
盘。如果您想寻找一款闹中取静的房子，水榭龙庄
绝对值得考虑。

本报记者卢小龙曹威文
/

图

宜居精品系列———

水榭龙庄

恒大名都推出“信阳最大微信二维码”

本报讯（记者陆丽）

3

月
15

日， 在信阳市羊山新区新七大道与
新二十四大街的交叉口， 恒大名都
在路边其施工围挡上印出巨幅微信
二维码图片， 面积几乎达到惊人的
50

平方米，堪称“信阳市最大的微信
二维码”。

众所周知， 微信是腾讯公司于
2011

年年初推出的一款集语音短信
聊天、视频、图片和文字、多人群等
功能于一身的智能手机客户端应用
聊天软件。 它用前所未有的速度与
激情冲击着传统人际交流方式。其
实二维码并不是一个新生事物，在
几年前就已经出现，但由于国内

3G

通信市场的不成熟， 加上移动终端
的低普及度， 其在国内的运用远不
及日本、韩国广泛。但随着中国移动
互联网在国内的兴起， 二维码已如
星火燎原之势迅速席卷人们日常生
活的每个角落。

商业领域对市场的敏锐毫无疑
问走在时代的前沿， 当人们还在惊
奇于一个小小的二维码居然可以实
现许多神奇功能的时候， 信阳的一
些开发商已经将它用于传播自身资
讯。 恒大名都此次在其施工围挡上
印出“最大微信二维码”，不仅吸引
了行人的眼球， 而且行人扫描后即
可直接进入其微信公众平台， 实现

迅速了解其楼盘资讯、 在线
360°

全
景看房等目的。

一个新的营销模式的开启，代
表着未来重大的市场变革。 面对日
益激烈的市场竞争， 积极利用微信
等新媒体平台， 必将成为未来商家
打赢营销战的必由之路。 如何利用
微信更好地获取有益资讯， 不止是
商家， 同时也将是每个普通人的必
修课题。就像恒大名都的“最大二维
码”，你会去扫吗？

□

本报记者卢小龙

图为开业当天，市民在箭牌橱柜、衣柜展厅挑选产品。
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